



希望に満ちて

さいたま市立大門小学校

心豊かで たくましい
大門小児童の育成
< 夢と目標をもち、
生き生きと活動する子ども >

祝！なでしこジャパン選出・日本代表戦出場

さいたま市立大門小学校
校長 石川 聡

先日の運動会には、多くのご来賓の皆様、保護者の皆様にご参観いただき、誠にありがとうございました。天候が心配される中での開催でしたが、当日は熱中症を心配するほどのとても良い天気となり、無事予定通りに実施できたことをたいへんうれしく思います。今年も競技・演技ともに学年ごとの工夫があり、私も本部席から見てとても楽しめました。また、個人走・リレーでは、各自が精一杯走る姿に心を動かされました。閉会式の講評でも述べましたが、赤白の勝負はつきましたけれど、私の中では児童全員が優勝だと思っています。

さて、10月26日（土）に、なでしこジャパン（サッカー日本女子代表）の試合が国立競技場で行われました。この試合に本校の卒業生である遠藤 優 選手が出場し、韓国女子代表に4-0という快勝に貢献しました。ご存知の方も多いと思いますが、遠藤選手は現在、三菱重工浦和レッズレディースに所属し、大活躍をされています。本校に在籍した時にも、6年生が他校と対戦する市のサッカー大会でエースとして活躍し、見事優勝した記録が残っています。また、中学から浦和レッズレディースジュニアユースに加入すると、トップ昇格まで勝ち取ったり、2014年のU-17女子ワールドカップの日本代表に選出され世界一を勝ち取った優勝メンバーにも名を連ねたりしています。



平成22年1月22日 Cブロックサッカー大会優勝
前列中央が 遠藤 優 (えんどう ゆう) 選手

ただ、なでしこジャパンへの選出は初めてで、当然、日本代表戦にも初出場でした。今回は途中出場でしたが、今後、ますますの活躍が期待できると記事でも紹介されていました。

<https://www.football-zone.net/archives/564288> (フットボールゾーン 轡田 哲朗 記者の記事 URL)

大門小学校の卒業生として、子どもたちが憧れる存在として今後も応援していきたいと思います。

今月、7日（木）PTC鑑賞教室として、ミュージカル劇団GADSMITHさんの公演が行われます。当日は、11時～12時の間に体育館でリハーサルが行われますが、この時間は保護者の皆様にご自由に見学していただけます。「GADSMITH」とは、楽しみを求めて歩き回る「GAD」と内なる職人の「SMITH」を合わせた言葉だそうです。私は6月の公演を鑑賞させていただきましたが、とても素晴らしい舞台でした。このような素晴らしい劇団を学校に呼ぶことができるのも、2日（土）に開催される大門まつりのおかげです。PTAの役員の皆様におかれましては、ご多用のところ子どもたちのためにご尽力いただき、心より感謝申し上げます。どうぞ今後ともよろしく願いいたします。